

# *L'Argentine décide de suspendre les transmissions de la chaîne Russia Today*

---



Buenos Aires, 11 juin, (RHC).- L'Argentine va suspendre les émissions de la chaîne de télévision Russia Today.

La décision a été prise par la chaîne Radio et Télévision Argentine, Société de l'État, qui gère les médias d'état.

Après avoir sorti Telesur de la Télévision numérique ouverte, le gouvernement de Mauricio Macri va suspendre la chaîne informative russe dans un délai de 60 jours.

Les émissions de Russia Today ont débuté en Argentine en octobre 2014 lors d'une visioconférence entre les présidents Vladimir Poutine et Cristina Fernández. Depuis lors, 80% de la population argentine captait gratuitement le signal de la chaîne Russia Today.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/96524-largentine-decide-de-suspendre-les-transmissions-de-la-chaine-russia-today>



**Radio Habana Cuba**